

Kunst aus Polen

Positionen zeitgenössischer polnischer Künstler stehen seit 2005 im Fokus der Aktivitäten der Galerie Sandhofer, die im Vorjahr ihren Mittelpunkt von Innsbruck nach Salzburg verlegt hat. Ab 1. März sind die Werke des international ge-

fragten Malers Jarek Puczel in der Ausstellung „Lovers“ zu sehen. Die Ruhe scheinbar unspektakulärer Situationen fängt der Künstler mit Bescheidenheit und Leichtigkeit ein. Er schafft einen spannungsgeladenen Moment, dem wir uns weder entziehen noch ihn genau deuten können. Die reduzierten und doch ausdrucksstarken Farben erzeugen eine stechende Klarheit, die weniger verstörend wirkt, als dass sie eine beruhigende Wirkung auf den Betrachter hat. Puczel erforscht die vermeintliche Stille belebter Situationen und reduziert das Bild auf das Nötigste. So zwingt er uns, zwischen den Zeilen zu lesen und uns auf die dargestellte Situation einzulassen.



■ „Lovers“ 2013 von Jarek Puczel,
60x60cm, Öl auf Leinwand.

Foto: Galerie Sandhofer

■ Jarek Puczel „Lovers“,
1.3.-9.4., Galerie Sandhofer,
Dietrichsteinstr. 6a, 5020 Sbg.,
Öffnungszeiten: Mo.- Fr. 17-19 Uhr &
n. V., Tel. 0650-7283828,
www.galerie-sandhofer.com